## Martinsfeier der Grundschule Kau Ein Fest für die ganze Schulfamilie

Nach Jahren pandemie- oder wetterbedingter Einschränkungen konnte die traditionelle Martinsfeier der GS Kau in diesem Jahr wieder in voller Pracht stattfinden: Ein stimmungsvoller Umzug mit leuchtenden Laternen und das Martinsspiel auf dem Schulhof begeisterten die zahlreichen Besucher. Musikalisch begleitet wurden sie von Günther Probst und vier Jungmusikern, allesamt ehemalige Schüler. Im Anschluss sorgte der Ortsverein "Wir im Kau" gemeinsam mit vielen Eltern für das leibliche Wohl, darunter selbstgebackene Martinsgänse.

Die kommissarische Schulleiterin Corinna Väth-Solymar freute sich über das harmonische Miteinander, das das Fest prägte, und begrüßte unter den vielen Gästen auch ehemalige Lehrkräfte und Schüler.

Dank der stabilen Wetterlage konnte die Feier lange ausklingen - ein gelungener



Abend für die gesamte Kauer Schulfamilie.

Endlich wieder ein richtiger Laternenumzug! Die Kinder der Kauer Grundschule strahlten bei der diesjährigen Martinsfeier mit ihren Lampions um die Wette. (Foto: A. Häckl)